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World Bank (International Bank for Reconstruction and Development 

and International Development Association) 
 

and 
 

Nigeria 

Food Price Crisis Response Core Trust Fund Grant Agreement (West Africa Agricultural 
Productivity Program (WAAPP) - Nigeria Project under the First Phase of the WAAPP) 
between the Federal Republic of Nigeria and the International Bank for Reconstruction 
and Development and the International Development Association (acting as administra-
tor of the Multi-Donor Trust Fund for Food Price Crisis Response Core) (with sched-
ules, appendix and Standard Conditions for Grants made by the World Bank out of var-
ious funds, dated 1 July 2008). Abuja, 6 June 2011 
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Banque mondiale (Banque internationale pour la reconstruction et le 
développement et Association internationale de développement) 

 

et 
 

Nigéria 

Accord de don du Fonds fiduciaire d'intervention en réponse à la crise des prix alimentaires 
(Programme de productivité agricole en Afrique de l'Ouest (PPAAO) - Projet du Nigéria 
dans le cadre de la première phase du PPAAO) entre la République fédérale du Nigéria 
et la Banque internationale pour la reconstruction et le développement et l'Association 
internationale de développement (agissant en tant qu'administrateur du Fonds fiduciaire 
multidonateurs de réponse à la crise des prix alimentaires) (avec annexes, appendice et 
Conditions standard pour les dons consentis par la Banque mondiale sur divers fonds, 
en date du 1er juillet 2008). Abuja, 6 juin 2011 
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